

Reconciliación y paz

UNA REFLEXIÓN PARA LOS NIÑOS Y LAS FAMILIAS QUE SE PREPARAN PARA EL SACRAMENTO DE LA PENITENCIA Y LA RECONCILIACIÓN

■ Lea Mateo 22,34-40

Jesús nos da dos grandes mandamientos: amar a Dios y amar a los demás como a nosotros mismos.

DISCUTIR

- ¿Cómo demuestra amor por Dios?
- ¿Cómo demuestra amor por los demás?

Pecamos cuando nuestras acciones no reflejan nuestro amor por Dios, por los demás o por nosotros mismos. El pecado perjudica nuestra relación con Dios y con otras personas (Catecismo de la Iglesia Católica, no. 140). Cuando nos damos cuenta que lo que hicimos estuvo mal, pedimos perdón y recibimos el sacramento de la Penitencia y la reconciliación para experimentar la sanación y el perdón de Dios. La reconciliación nos lleva a la paz. Después de recibir el sacramento, nos llenamos de la paz de Dios y somos enviados a llevar su paz a todas nuestras relaciones.



Foto de Oscar Leiva/Silverlight para CRS

Utilizar palabras o hacer un dibujo para describir un momento en el que usted pidió perdón a alguien. Describa cómo se sintió después que usted se disculpó. (Use el reverso de esta página).

Al igual que las personas pueden perjudicar sus relaciones con los demás a través del pecado, las comunidades y los países también pueden dañar sus relaciones entre sí. Puede ser difícil para nosotros imaginar lo que podemos hacer para llevar la paz a las personas que están lejos. Sin embargo, diciendo que lo sentimos, aceptando las disculpas de los demás y recibiendo la sanación de Dios, llevamos la paz a nuestras familias, a las comunidades y al mundo. También podemos orar por la paz para todas las personas que viven en zonas donde la gente está luchando.

Escriba una oración por la paz que usted puede decir con su familia.



oración

Usted puede ayudar a llevar la paz a lugares en todo el mundo a través de Catholic Relief Services. Para más información y participar, visite crsespanol.org.